

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Covid-19: les points focaux des établissements marigovéens en formation

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UNE formation de points focaux de prévention du Covid-19 dans les établissements publics de l'Ogooué-Maritime s'est tenue le 16 avril passé au Centre d'appui pédagogique et logistique de Port-Gentil, sous l'égide de la Direction d'académie provinciale (DAP).

Venus de Port-Gentil, d'Omboue, du Cap Lopez, de Ntchengue et de Mpage, les participants (surveillants, chargés de cours, assistants sociaux, secrétaires...) ont suivi avec intérêt l'exposé du Dr Alain Mbongo qui a donné le minimum à savoir sur la pandémie: symptômes, modes de transmission, mesures barrières, etc.

S'exprimant au nom de la directrice d'académie provinciale,

Ghislaine Gnangue, empêchée, son adjoint, Nicaise Nkoma, a souligné que " les points focaux seront les interfaces entre l'établissement et les autres acteurs pour la surveillance, la détection et la prise en charge des cas suspects à la Covid-19 dans l'établissement ". Ils seront aussi les interlocuteurs d'un partenaire technique du projet, l'ONG Sensibilisation Santé Sexualité (3 S) qui appuiera les établissements par la fourniture de supports de communication (banderoles, affiches, flyers, etc.), de masques et de gels hydroalcooliques.

Organisée dans le cadre du projet " Prévention Covid/SSR " cofinancé par l'Union européenne, Total Gabon et le Projet d'appui au secteur santé phase II (PASS II), la formation s'est poursuivie jusqu'au 23 avril avec Mme Nguema, responsable de la



Une vue des participants lors de la formation.

Photo: Sidonie Ambonguila

surveillance épidémiologique, pour la partie pratique.

Satisfaits, les participants se disent " suffisamment outillés

pour donner la bonne information sur le Covid-19 ".

Centre multisectoriel de Port-Gentil: les travaux exécutés à 70 %



Photo: Koumouss

Vue du complexe en travaux.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE délégation de quatre membres du gouvernement conduite par Madeleine Berre a séjourné dans la capitale économique le week-end dernier. Une visite qui a permis au ministre de la Fonction publique et de l'Enseignement pro-

fessionnel de toucher du doigt l'état d'avancement des chantiers de construction du Centre multisectoriel de Ntchengue. Madeleine Berre après avoir constaté que les travaux sont exécutés à plus de 70 %, a exprimé sa détermination quant au respect du cahier de charges et des délais de livraison. Le nouveau Centre multisectoriel abritera, à terme,

plusieurs filières, à savoir: le génie mécanique, le génie électrique et électronique, la fabrication mécanique, l'ingénierie de la maintenance automobile, l'ingénierie du soudage et fabrication métallique, l'ingénierie du froid et climatisation en plus de la menuiserie, le génie civil et la maintenance d'ordinateurs, ainsi que la maintenance des métiers marins, de la navigation fluviale et maritime. Au terme des travaux, le Complexe devrait comporter des ateliers industriels, des salles de classe, l'internat, le dortoir et le réfectoire pour les élèves et les logements des personnels enseignants. Sa livraison est attendue d'ici au mois de juin prochain, a confié Sun Yang, le directeur général de l'entreprise AVIC-INTL Gabon.

Signalons que la délégation était composée des ministres de la Fonction publique, des Travaux publics, de l'Éducation nationale et du ministre délégué à la Fonction publique.

L'axe Port-Gentil/Omboue: le chef-d'œuvre attend toujours les finitions



Photo: Julie Nguimbi

La jonction fiévreusement attendue pour la livraison de cette route.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LES travaux de la route Port-Gentil-Omboue sont presque achevés. Des 95 kilomètres, il n'en reste que 4 pour faire la jonction. Certes, le trafic prend chaque jour un peu plus d'ampleur, la partie inachevée, encore latéritée, pose des difficultés aux usagers et dépare ce chef-d'œuvre. Dernièrement, une société de la place a dû colmater des brèches en bouchant les nids-de-poule.

"La construction de cette route longtemps attendue est la bienvenue. Elle apporte une solution aux noyades régulièrement enregis-

trées à la traversée d'Ozomboue, à l'embouchure de l'Ogooué, et rend notre ville accessible par le continent. C'est avec grande fierté que nous assisterons le moment venu à la coupure de ruban symbolisant sa mise en service officielle par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, un homme au service de sa population", se réjouit un notable.

Initié en 2014 par le président de la République dans sa quête permanente de doter le pays d'infrastructures modernes, ce projet "ambitieux" aura l'avantage de connecter Port-Gentil au reste pays, en boostant de fait son activité économique. Sur le parcours, se trouvent deux ponts, parmi les plus longs du continent, mesurant 4,777 km et 4,505 km. Des ouvrages qui font rêver. Les touristes en profitent au maximum pour des prises de vues. Ce chantier, rappelle-t-on, a bénéficié d'un financement de 342 milliards de francs CFA d'Eximbank of China et 17 milliards de l'État gabonais.